

安村良一郎 11 5/10
Name : Age : Date :

地球上では、津波、地震、台風、た
つまき……など、たくさんの災害
が起きてきます。一つの国にとく
ていいして起きているのではなく、
地球上の全ての国に対しても起ります。
20年前リオデジネイロで開か
れた地球環境サミットから今まで、
日本はたくさんの災害に見舞われて
きました。2011年には、大震災・火事・地
震・たつまき・大雨・洪水・台風と
いうたくさんの災害がありました。20年間を
合あせたら320回もの災害に見舞われたかも
しれません。このような日本でも、災害が

人間が自然に手を加えたせいで起きたものもあるのではないのでしょうか。僕は、最近、「天然ガスの採掘を始めたから地震が多くなった」という話を聞いたことがあります。もし本当なら、これも人間のせいだなってしょうがこのような話を聞いたことがあります。

「工場から配出された CO_x 、 NO_x が海をわたって別の国に酸性雨がふる。しかし、大半の国は知らん顔をしている。」たけに、知らん顔をしている国も悪いです。しかし、見方を変えれば、責任を一つの国に押ししつけては、考証なりてしょうか。つまり、地球温暖化の責任は一つの国だけではなく、全ての国にある」ということなのです。もし、国連加盟国 193ヶ国が全て CO_2 、フロンガス、 NO_x 、 SO_x などの配出を止めても、全てが止まるという保証はありません。RIO+20 の 20 年後に、またやるでしょう。その時は、国連未加盟国も呼んで下さり。戦争も同じです。あと 10 年でなくなると言おう石油を、

***** The Future We Want *****

わざわざとりあう必要があるの? どうか。
「いや、まだまだ石油はめつがてないのか? たくさんある、
まだ大丈夫だ」といふのは、僕には、たわご
とをいぢるにしか思えない。いくつめかでし
まいが、いざねはなくなるのです。その石油をばな
だたくさん使って何の意味があるの? どう。
石油はゴムやせんりにかかりますが、ゴムは
ゴムの木からとればいいのですが。せんりも
綿とか牛乳でできたセラミックスでも良いでは
ないですか。ペットボトルを使わなくてもいいと
使えばいいでしょう。なんで多く石油を使う
のかわかりません。そもそも、「戦争をするな」と、
国連の条約があると思います。あてもなく
ても、戦争はいけないと思します。アメリカでは、
テロリストをたまし兵士をたくさんと、たと
いう話を聞いたことがあります。そんなにして
まで兵士をとる必要があるの? どうか。
貧富の差もあります。金持ちが金をじゃんじゃん
持て、貧しい人がうえで死ぬなと、金持
ちが貧しい人を殺しているようなもの? はない

***** The Future We Want

ですか。それよりも、同じ量のお金をもつて、幸せに
くらしたほうがいいのではないかと思います。最後に言いたい
ことは、私が望む未来は、争いのなく、富もき
れい、平穏無事な世界です。